
令和４年９月吉日 

作成：多治見市役所秘書広報課（電話 22-1372） 

1 

 

 

令和４年度根本地域  地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  令和４年度主要事業について  

【日  時】  令和４年６月 1 3 日（月）  1 9： 0 0～  

【場  所】  根本交流センター大ホール  

 

２  おもな意見  

①根本交流センターや駅南再開発地域に、災害時にも使える W i - F i を設置し

てください。  

 回答（市長）  

デジタル化の最優先事項として小中学校の W i - F i 整備は完了しています。

現在、 J R 多治見駅周辺、駅北虎渓用水広場等に公共 W i - F i があります。  

  

②庁舎に入る市職員が検温をしていません。また、市役所本庁舎の閲覧用の新

聞がコロナ禍の対応として撤去されたのに、血圧計は撤去しなくてよいので

すか。  

回答（市長）  

職員の検温、消毒に関しては早急に人事課を通して周知します。新聞につ

いては、感染防止に加え、予算削減についても検討し廃止したものです。

血圧計については、定期消毒の必要性や、撤去について専門家の意見を伺

ったうえで検討します。  

 

③北消防署予定地の東側に隣接する南北の道路の整備、拡幅の計画はありま

すか。  

回答（市長）  

現時点では概略の設計、方針が決まっている状況です。地元の区長、市議

会議員の方、そして関係のある方々へ向けた説明会は必ず開催します。も

し地域全体への説明が求められれば実施します。道路は整備拡幅する方針

ですが、規模や詳細は、市内全体での優先順位や予算も含めて決定しま

す。  

 

④庁舎移転について、前回審議未了廃案となった議案を見直す必要があるの

ではないですか。  

回答（市長）  

審議未了廃案となった理由は 「市民の声を十分に聞けていない」という市

議会の判断でした。そのため市民への説明を続け、意見を聞いたうえで再

度同じ内容で議案を提出しています。  

 

 

 

回 覧  
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⑤音羽小田線の整備について、整備区間を延長し本土神社付近から記念橋ま

での道路も整備してください。  

回答（市長）  

市内の道路整備は優先順位をつけています。また、その整備 内容について

は予算や計画を市議会へ報告しています。予算や利用者の意見や状況をふ

まえ整備区間を決定しました。  

 

⑥新庁舎建て替え後の駐車場が遠いのではないですか。また、雨に濡れてしま

わないですか。  

回答（市長）  

駅北立体駐車場から新本庁舎までは歩いて約５分です。通路は全てひさし

がついているので雨には濡れません。  

 

⑦新本庁舎へは駅から直接入れますか。  

 回答（市長）  

ＪＲ南北自由通路からは直接２階部分へ入る事ができます。  

 

⑧バロー文化ホールのホワイエ（ロビー）の照明が暗いため、今回の改修に

併せて明るくしてほしいです。  

回答（市長）  

照明は明るい暖色系の L E D に取り替えます。  


